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В  честь  празднования  Рождества 
была опубликована 4-я книга из серии 
библейских персонажей – «Я пошлю к вам 
Илию». 
До этого уже были изданы 3 книги 

д-ра Ли из серии библейских персонажей: 
«Авраам – друг Бога»; «Иаков, которого 
Я избрал, – семя Авраама, друга моего» 
и «Иосиф – путь к Божьему завету». 
Все  эти  книги  хорошо  продаются  и 
стали бестселлерами в числе других 
христианских  книг,  предлагаемых 
крупными книжными магазинами. Эта 
серия доносит до читателя послание об 
искренней любви Бога, Который не хочет 
потерять ни одной души в то время, 
когда приближается Второе Пришествие 
Господа. 
Это издание состоит из двух частей, в 

которых 11 глав: первая часть – о служении 

и  вознесении  Илии ,  который  жил  в 
одну из самых мрачных эпох в Израиле; 
и  вторая  – о  рождении  и  служении 
Иоанна Крестителя, подготовившего 
путь Господу. Илия, рискуя собственной 
жизнью, объявил, что не будет ни дождя, 
ни росы в Израиле, и противостал 850-
ти языческим жрецам. Он исполнил все 
данные ему Богом поручения и во славе 
был забран на Небо вихрем. В этой книге 
подробно рассматривается его жизненный 
путь, полный Божьего благоволения. 
Книга  открывает  тайну  Божьего 

провидения о его возвращении на землю 
в образе Иоанна Крестителя, наделенного 
сердцем и силой Илии. В ней также 
показано  глубокое  и  таинственное 
провидение Божье, которое вело Илию к 
славе небесной как величайшего человека 
в Царстве Небесном. 

В этой книге, через образы Илии, 
Ио а н н а  К р е с т и т е л я  и  Го с п од а , 
представлена  вся  история  спасения 
человечества, а множество географических 
карт и снимков помогают читателям 
лучше понять ее. 
В  э т у  м р а ч н у ю  э п о х у  м н о г и е 

находятся под большим влиянием идей 
эволюционизма и гуманизма. Мы также 
потеряли духовную проницательность. 
Чтобы пробудить людей и вернуть их 
Себе, Бог посылает сильных и послушных 
Ему людей с той же верой, что и у Илии. 
Он также ищет служителей, способных 
проповедовать  Его  послания  миру, 
подобному пустыне, и подготовить путь 
Господу, Который придет вновь. Эта 
книга принесет духовное пробуждение 
сегодняшним христианам и укажет путь 
истинной жизни в вере. 

Илия вернулся в образе Иоанна Крестителя, чтобы подготовить путь Господу 

Вышла в свет 111-я книга д-ра 
Джей Рока Ли – «Я пошлю к вам Илию»

Пасторские семинары и служения исцеления по 
молитве с платком в Шри-Ланке, Египте и Пакистане 
С 27 ноября по 6 декабря 2017 года 

пастор  Тэсик  Гил  (церковь  Тэджон 
Ма нм и н )  п р о в е л  с е м и н а ры  д л я 
пасторов, семинары для молодежи, а 
также служения исцеления по молитве 
с  платком  в  Шри-Ланке ,  Египте  и 
Пакистане (Деяния, 9:11-12). 

27 ноября  пастор  Гил  возглавил 
семинар для молодежи в городе Ваттала, 
Коломбо (Шри-Ланка). 28 ноября он 
провел семинар для пасторов и прочел 
проповедь «Слово о Кресте», которая 
является визитной карточкой д-ра Джей 
Рока Ли. В ней объясняется провидение 
спасения  через  Иисуса  Христа .  29 
ноября пастор Гил возглавил служение 
исцелени я  по  молит ве  с  плат ком 
и  проповедова л  на  тему  «Любовь 
Бога Отца», взятую из 1-го послания 
Иоанна  (4:16). Когда  он  молился  за 
больных с платком, над которым ранее 
помолился д-р Джей Рок Ли, многие 
люди  исцелились ,  в  частности  от 
болезни Паркинсона, непроходимости 
протоплазмы ,  врожденного  порока 
сердца и многих других болезней. 

1 декабря пастор Гил посетил Египет 
и вместе с пасторами фонда «Манмин» 
и пасторами многих других конфессий 
провел семинар «Духовное поклонение», 
тема которого основана на Евангелии 
от Иоанна (4:24). А 2 декабря, во время 
служения  исцеления  по  молитве  с 

платком в Ель-Касосе, Каир (Египет), он 
прочел проповедь под названием «Тайна, 
предназначенная прежде веков» (1-е посл. 
к Коринфянам, 2:6-9). Присутствующие, 
в п е ч а т л е н н ы е  э т и м  п о с л а н и ем , 
говорили, что оно явно пришло не от 
мудрости человека, и подчеркнули, что 
это глубокое и драгоценное послание 
наполняет их жизнью. Затем пастор Гил 
молился за больных с платком, и многие 
люди получили исцеление от самых 
разных болезней. Когда были явлены 
мощные деяния Святого Духа, некоторые 
люди встали с инвалидных колясок, 
а другие получили освобождение от 

демонической зависимости. 
3 декабря еще одно служение исцеления 

по молитве с платком прошло в Бахтиме, 
в Каире. Пастор Гил проповедовал на 
тему «Бог Целитель» (Исход, 15:26), а 
затем, когда он стал молиться с платком, 
на  п рису т с т вов а вших  т ам  людей 
сошел огонь Святого Духа, и они были 
исцелены от многих недугов, включая 
сердечные заболевания, диабет и плохое 
зрение. 

4  декабря  пастор  Гил  приехал  в 
Пакистан .  Он  провел  семинар  для 
пасторов в Эсса Нагри по теме «Духовное 
поклонение».  5 -го  и  6  декабря  он 

проповедовал на тему «Закон ожидания 
будущего» (Посл .  к  Евреям ,  11:1-2) 
на семинаре для молодежи в Карачи 
и  Лахоре.  Он  настоятельно  призвал 
молодых людей, участников семинара, 
имея видение будущего, взять на себя 
лидирующую  роль  в  обновлении  и 
пробуждении в Пакистане (фото 1 и 2). 
Вечером пастор Анвар Фазал, президент 
I saac  T V,  организовал  в  за ле  FGA 
Ground служение исцеления по молитве 
с платком, которое провел пастор Гил. 
Семинар посетили  примерно  10.000 
человек  (фото  3;  соответствующие 
свидетельства см. на 3-й стр.). 
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2 Слово жизни2

«В тот день пришли некоторые из фарисеев и говорили Ему: выйди и удались отсюда, 
ибо Ирод хочет убить Тебя. И сказал им: пойдите, скажите этой лисице: 

се, изгоняю бесов и совершаю исцеления сегодня и завтра, и в третий день кончу; а впрочем, 
Мне должно ходить сегодня, завтра и в последующий день, потому что не бывает, чтобы пророк погиб вне Иерусалима» 

(Евангелие от Луки, 13:31-33). 

Духовная жизнь, при которой мы 
должны умереть в Иерусалиме

Однажды некие фарисеи пришли к Иисусу, 
говоря Ему: «Выйди и удались отсюда, ибо 
Ирод хочет убить Тебя». Когда Ирод услышал, 
что Иисус совершал знамения и чудеса, обличал 
грех и неправедность, он испугался, думая, что 
это Иоанн Креститель воскрес из мертвых (Oт 
Матфея,14:2).
Иисус  же,  узнав  об  этом ,  назвал  Ирода 

лисицей и объяснил фарисеям, что они должны 
ска зать  Ироду.  А  потом  добавил :  «…не 
бывает, чтобы пророк погиб вне Иерусалима». 
Этот отрывок известен тем, что его трудно 
истолковать. Какой духовный смысл заложен в 
нем? 

1. Причина, по которой Иисус назвал 
Ирода лисицей      
Когда фарисеи сказали, что Ирод хочет убить 

Его, то Иисус ответил: «Пойдите, скажите 
этой лисице: се, изгоняю бесов и совершаю 
исцеления сегодня и завтра, и в третий день 
кончу» (От Луки, 13:32). 
Почему  Он  сравнил  Ирода  с  лисицей? 

Потому что Ирод, который уже убил Иоанна 
Крестителя, теперь захотел убить и Иисуса, а 
на такое злодеяние способна именно нечистая 
и коварная лисица. Иисус помогал бедным, 
исцелял больных и немощных. Он проповедовал 
о Небесах и аде, о суде, и Он делился вестью 
о Живом Боге. Изо дня в день Он изо всех сил 
старался привести хотя бы еще одну душу к 
спасению. Однако Ирод все равно пытался убить 
Иисуса, Который делал только добрые дела. Это 
было равносильно тому, как если бы он пытался 
разрушить Царство Божье и восстать против 
Бога. Вот почему Иисус назвал его лисицей. 
И сегодня встречаются люди, которые очень 

похожи на лисиц. Они судят и осуждают. Они 
даже преследуют церкви, которые являют 
огненные деяния Святого Духа и славу Божью. 
Зло,  которым  они  наполнены ,  делает  их 
похожими на лисиц. Вы не должны допустить 
того, чтобы Господь когда-нибудь назвал вас 
«лисицей» за то, что вы своими делами или 
поступками совершили то, что может навредить 
Царству Божьему. 

2. Духовный  смысл  слов  «сегодня  и 
завтра» и «в третий день»
Итак ,  что  Он  имел  в  виду,  сказав:  «Се, 

изгоняю бесов и совершаю исцеления сегодня и 
завтра, и в третий день кончу»? 

«Сегодня и завтра» относятся к тому периоду 
времени, когда Иисус, прежде чем взойти на 
крест, должен был выполнить Божье дело. 
Таким  образом ,  первая  часть  Его  фразы 
означает, что Он не остановится никогда, делая 
Божью работу, и будет продолжать расширять 
Свое Царство до тех пор, пока не умрет на 
кресте согласно Божьему плану. 
Вторая половина фразы, где сказано «и в 

третий день кончу», означает, что Он умрет на 
третий день и, победив смерть, воскреснет и 
вновь откроет двери для спасения человечества. 

Так  он  выполни л  Божье  прови дение  в 
совершенстве. 
Если  вы  с  верой  в  провидение  креста  и 

воскресение  Господа  едины  с  Ним ,  то  вы 
освободитесь от проклятия закона, который 
говорит: «Возмездие за грех – смерть», и 
сможете получить спасение (Посл. к Римлянам, 
6:23; 10:9). Только через воскресение, которое 
происходит после окончательной смерти, воля 
Бога, желающего спасти всех людей, может 
стать совершенной. Вот поэтому Иисус сказал: 
«…и в третий день кончу».
Все, что связано со спасением человечества, 

было сделано по Божьему плану, который был 
намечен еще прежде времен. Другими словами, 
без Божьего дозволения никто не смог бы ни 
остановить Иисуса, ни убить Его (От Иоанна, 
19:11). 
Таким  обра зом ,  пока  Иисус  вел  Свое 

служение ,  чтобы  исполнить  Свой  дол г 
Спасителя, угрозы и гонения не были властны 
над Ним. Когда же пришло время, Он, взяв 
на Себя грехи человечества, умер на кресте с 
дозволения Бога. В конечном итоге Он воскрес 
и тем самым полностью исполнил волю Божью. 

3 .  Смысл  с лов  Иисус а  о  том ,  ч то 
«не  бывает,  чтобы  пророк  погиб  вне 
Иерусалима», и чему они учат
В 33-м стихе Иисус говорит: «Мне должно 

ходить сегодня, завтра и в последующий день, 
потому что не бывает, чтобы пророк погиб вне 
Иерусалима». Иисус претерпел все гонения и 
лишения. Он был презираем и принял позорное 
распятие на кресте. Он прошел Свой путь лишь 
со словом «аминь». Поступая так, Он обрел 
честь сидеть одесную Божьего престола. 
Иисус сказал: «… не бывает, чтобы пророк 

погиб  вне  Иерусалима». Однако  Он  умер 
на  Голгофе ,  которая  была  за  пределами 
Иерусалима. Апостолы Павел и Петр также 
приняли мученическую смерть в Риме, а не 
в Иерусалиме, не в Израиле. Большинство 
учеников  Иисуса ,  проповедуя  Евангелие 
в  других  ст ранах ,  ста ли ,  как  известно , 
мучениками. Что же тогда Иисус имел в виду, 

говоря это? 
«Иеруса лим»  означае т  « город  мира». 

В  Книге  пророка  Исаии ,  52:1, Иерусалим 
именуется «святым городом». В Иерусалиме 
был храм Божий. Этот город содержал в себе 
сердце и волю Божью. И этот город духовно 
символизировал Слово Божье (Кн. пророка 
Исаии, 2:3). 
Таким  образом ,  Его  примечание  о  том , 

что  «не  бывает,  чтобы  пророк  погиб  вне 
Иерусалима», означает, что пророки должны 
жить в Слове Божьем, а также умереть в Слове. 
Если человек говорит, что он пророк, а сам 
живет вне Иерусалима, то есть не в Слове, то 
он лжепророк. Истинные пророки не должны 
отходить от Слова ни во время испытаний и 
гонений, ни даже тогда, когда мирские блага, 
слава и власть искушают их. Они должны жить 
и умереть в Слове. 
Речь идет не только о пророках, но и о Божьих 

детях. Божьи дети должны пребывать в Слове 
(1-е посл. Иоанна, 1:7). Если они живут в Слове, 
то, вполне естественно, они и умирают в Слове. 
По Слову они уничтожают в себе гордость. 
Они  также  разрушают  свои  собственные 
мысли, предположения и рамки самомнения. 
И, как признавался апостол Павел: «Я каждый 
день умираю», они окончательно умирают по 
Слову. В этом и заключается жизнь: умирать в 
Иерусалиме и жить в Слове. 
Жить в Слове Божьем и умерщвлять свое 

«я» и означает жить и умирать в Иерусалиме. 
Такого рода жизнь ведет к жизни истинной 
и  вечной .  И ,  напротив ,  жить  вне  Слова , 
ублажая собственное «я», – значит умирать 
вне Иерусалима, что, в свою очередь, означает 
вечную смерть. Как говорил Иисус в Евангелии 
от  Матфея  (7:21): «Не  всякий ,  говорящий 
Мне: „Господи! Господи!”, войдет в Царство 
Небесное, но исполняющий волю Отца Моего 
Небесного». В Евангелии от Матфея, 19:17, Он 
также сказал: «Если же хочешь войти в жизнь 
вечную, соблюди заповеди». 

Дорогие братья и сестры во Христе, «жить 
и умирать в Иерусалиме» – значит жить в 
Слове Божьем и умерщвлять свое «я» согласно 
Слову Божьему. Я призываю вас жить такой 
жизнью. Я молюсь во имя Господа, чтобы при 
жизни вы полностью умерли в Иерусалиме, для 
того чтобы потом могли наслаждаться вечной 
жизнью в Новом Иерусалиме. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Жизнь, 
приносящая плод

Если вы наполнены радостью 
спасения, вы сможете радоваться 

при любых обстоятельствах. Ведь 
вы освобождены от вечного наказания 

в аду. Кроме того, в Царстве Небесном 
Бог воздаст вам невероятные почести. Вы 

благословенны уже потому, что можете звать 
Отцом Всемогущего Бога. 
Апостол  Павел  столкнулся  со  многими 

гонениями и трудностями, проповедуя во имя 
Господа , но никто не мог отобрать у него его 

радости. В своем письме к верующим, которое он 
писал из тюрьмы, он, в Послании к Филиппийцам, 4:4, 

советовал им: «Радуйтесь всегда в Господе; и еще говорю: 
радуйтесь». 
Вы  должны  проверить  себя.  Не  забыли  ли  вы  о 

благодати из-за трудных ситуаций, которые возникают 
в реальности? В таких ситуациях некоторые из вас 
могут отказаться исполнять Богом данные поручения. 
Вы можете против своей воли прийти туда, где вы 
обязаны быть, однако вам придется принуждать себя к 
исполнению своих обязанностей. Если же вы наполнены 
Божьей благодатью и надеждой на Небеса, вас будет 
переполнять радость в любой ситуации, а ваши трудности 
быстро превратятся в благословения. Вы сможете быстрее 
вырасти и духовно. 

Всегда радуйтесь.

Если вы верите в Бога Творца и верите в то, что 
Он дает вам только лучшее, то вы будете чувствовать 

благодарность всегда, при любых испытаниях. Даже 
если ваши недостатки мешают вам следовать истине 

всегда, вы будете уверены в Божьей любви к вам, а также 
в том, что Бог обязательно даст вам силы разрешить любые 

проблемы. Вы сумеете благодарить с верой до самого конца. И 
тогда все, содействуя вам ко благу, обернется благословениями. 

Но  е сли  же  вы  жа л уе т е сь  и  с  огорчением  проя вл яе т е 
недовольство,  то  вам  следует  знать ,  что  причина  этому  – 
недостаток веры. Если в вас есть вера, то вы будете благодарить за 
силу Божью, которая слабым дарует силу, делает совершенными 
не способных ни к чему и благословляет их, когда им тяжело. Вот 
тогда Бог позволит вам принести обильный плод благодарности 
и благословит вас еще больше, отвечая на все, о чем бы вы ни 
просили в своих молитвах. 

За все благодарите с верой в Божью любовь.

Те, кто всегда радуются и за все благодарят, могут 
молиться в полноте Святого Духа и войти в более глубокий 
уровень духа. Но если вам трудно молиться или же вам 
особо нечего сказать в молитве, хотя молитва – это 
время общения с Богом, то вы не можете говорить, что 
любите Бога или пожинаете плоды благословений. 
Если что-то не так с молитвами, то почему бы 
вам не проверить: насколько вы радостны и 
благодарны Богу?

Чем труднее вам молиться, тем усерднее 
вы  должны  молиться ,  жаждая  Божьей 

благодати. Когда вы, горячо молясь, просите силы, вы можете 
пройти все этапы духовных уровней. 
Предположим, что вы не получили благословение, несмотря 

на то, что молились об этом. Вам следует проверить свои 
дела веры. Только тогда, когда вы демонстрируете свою веру, 
сопровождаемую делами, Бог может быть с вами, и Он будет 
благословлять вас. И еще: Он сделает вас прекрасным сосудом, 
и тогда вы сможете получить ответы и благословения. Так 
давайте же пожнем прекрасные духовные и физические плоды, 
всегда радуясь, за все благодаря и неустанно молясь с верой, 
которая сопровождается делами. 

Непрестанно молитесь с верой, которая сопровождается делами. 

Так же как фермер должен прежде посеять семена, 
чтобы  потом  получить  плоды ,  вы  должны  сеять 

духовные семена, чтобы получить духовные плоды. В 
той мере, в какой вы, несмотря на ситуацию, стараетесь 

радоваться и сеять семена радости, вы пожнете обильные 
плоды и у вас будет еще больше причин, чтобы радоваться. 

Если вы стремитесь найти повод, чтобы быть благодарными и 
за все благодарите с искренним сердцем, то вы получите больше 

благодати и у вас возникнет больше оснований для благодарности. 
Давайте рассмотрим три способа сеяния и жатвы. 

 ▲ Пасторский семинар в Шри-Ланке (28 ноября)  

▼ Пасторский семинар в Египте (1 декабря)

▼ Служение исцеления по молитве с платком в Шри-Ланке (29 ноября)

▼ Служение исцеления 
по молитве с платком 
в Египте (2 декабря) 

С 27 ноября по 6 декабря пастор Тэсик Гил провел пасторские семинары и служения 
исцеления по молитве с платком в Шри-Ланке, Египте и Пакистане (Деяния, 19:11-12). 
Когда он проповедовал полные жизни послания и молился с платком Божьей силы, 

присутствовавшие встретились с Богом и на себе испытали Его 
целительную силу. Многие из них приняли Иисуса Христа и 
обрели спасение. А многие пасторы, пробудившись, стали 
едиными со Святым Духом. 

Пасторские семинары и служения исцеления по 
молитве с платком в Шри-Ланке, Египте и Пакистане 



№ 218  28 января 2018 года овостиH Mанмин

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

4 Свидетельства

«Я был исцелен от 
отита среднего уха 

и внезапной глухоты!»

Диакон Джонг Сеок Бэ (62 года), 
церковь Чханвон Манмин 

Когда мне было 10 лет, мне в правое ухо попала 
вода, и меня неправильно лечили. Все закончилось 
тем, что у меня развился хронический отит среднего 
уха. С того времени, на протяжении более чем 50-
ти лет, я страдал от гнойных выделений, которые 
нужно было высушивать. Я должен был постоянно 
промокать их ватой. Ухудшилась даже работа 
барабанной перепонки, поэтому я ничего не слышал 
этим ухом. В 2012 году я стал посещать церковь 
Чханвон Манмин, после чего прекратились гнойные 
выделения. 
В мае 2017 года я почувствовал, как заложило 

мое левое ухо. Мне поставили диагноз – синдром 
внезапной глухоты, и я понял, что вылечить до 
конца это невозможно. Доктор посоветовал мне 
носить слуховой аппарат. Я переживал, потому 
что не мог слышать левым ухом, на которое я 
рассчитывал. Я с верой хотел получить исцеление 
от Бога, поэтому я постоянно слушал проповедь 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли «Слово о 
Кресте». 
Однажды ночью я слушал проповедь старшего 

пастора  и  принял  его  молитву  об  исцелении 
перед тем, как идти спать. Во сне я увидел его. 
Он мягко и по-доброму улыбался. Он сказал: «Я 
бы хотел, чтобы ты еще больше старался» – и 
горячо помолился обо мне. После молитвы во сне, 
я почувствовал, будто все нервные окончания и 
клетки в моем ухе встали на место. 
Утром, когда я проснулся, я чувствовал себя очень 

хорошо. Когда я включил кран с водой в ванной, 
я услышал, как течет вода. Я мог слышать свои 
шаги и звук работы микроволновой печи. И самое 
важное, что я слышал эти звуки не только левым, но 
и правым ухом, которым я долгое время совсем не 
слышал. 
Я отправился в госпиталь, чтобы провериться, 

и узнал, что слуховая функция моего левого уха 
пришла в норму и что оно работает лучше, чем у 
обычных людей. Я действительно был удивлен. А 
после того, как во время летнего ретрита «Манмин», 
который прошел в августе 2017 года, я принял 
молитву старшего пастора, у меня прошел звон в 
ушах, который был у меня долгое время. Я даже 
стал слышать правым ухом. Аллилуйя! 
Я  воздаю  всю  хвалу  и  славу  Богу  Творцу, 

исцелившему  мои  уши ,  которые  невозможно 
было вылечить медицинским путем. И я выражаю 
благодарность старшему пастору за то, что он 
молился за меня. 

Пастор Яо Лан Сян (56 лет), церковь Синь Чжан Манмин, Тайвань 

«Благодаря Евангелию 
святости я стала 

благословенным пастором!»

Когда  я  была  молодой 
и  с л у ж и л а  Го с п о д у  в 
качестве церковного лидера, 

я решила взять молитвенный обет. В молитве я 
сказала, что посвящу себя служению Господу, если 
Он спасет жизнь моего отца, который был в коме 
после автомобильной аварии. И ответом Бога на мою 
молитву стало его возвращение к жизни. 
Несмотря на то, что мне было 39 лет и у меня 

были маленькие дети, я поступила в теологическую 
семинарию и 4 года изучала христианскую музыку. 
Я любила музыку еще с юности, и поэтому хотела 
посвятить  себя  церкви ,  став  пианисткой  или 
руководителем хора. Однако у Бога был Свой план, 
который отличался от моих мыслей. Он вел меня к 
тому, чтобы я стала пастором. 
В  20 05  году,  вместе  с  молодыми  членами 

моей  церкви ,  я  приняла  участие  в  программе 
миссионерского тренинга, который был организован 
большой Сингапурской церковью в Тайване. Во время 
этой программы Господь побудил меня вооружиться 
Словом Божьим. И к тому же я прошла Библейские 
курсы, которые предлагала церковь. После этого 
я провозглашала Слово не только в Сингапуре, но 
также в Малайзии и Китае. 
В 2008 году, в Сингапуре, я познакомилась с 

диакониссой Эстер Сим. И она познакомила меня с 
Центральной церковью и прославлением «Манмин». 
Я была поражена тем, что Бог Сам посылает им 
песни. С большим трепетом я посетила Центральную 
церковь «Манмин». Прославление «Манмин» было 
действительно великолепным, и это были песни, 
которые я хотела петь. А также я посетила источник 
сладкой воды Муана, где соленая морская вода стала 
сладкой по молитве д-ра Джей Рока Ли (Исход, 15:25). 
В этом духовном месте у меня открылись духовные 
глаза. Я видела ангелов, которые окружили меня и 
молились обо мне. У меня от счастья потекли слезы. 
После полученного духовного опыта я еще больше 

захотела узнать о старшем пасторе д-ре Джей Роке 
Ли. Я залпом прочла его книги 
«Слово о Кресте», «Мера веры» 
и «Небеса». Читая эти книги, я 
чувствовала огромную любовь 
Бога и ценность Евангелия 
святости. Через эти послания я 
заново родилась духовно. 
Я была благословлена через 

кни г у  «Слово  о  Кресте», 
которая  раскрывает  Божий 
замысел спасения через Иисуса 
Христа . Я поняла значение 
слова Божьего, адресованного 
змею в Книге Бытия (3:14) и 
говорящего «и будешь есть 
прах во все дни жизни твоей». 
С духовной точки зрения, это 

означает, что те, кто следуют за плотью, становятся 
добычей врага дьявола и страдают от тяжелых 
испытаний и искушений, которые приносит им 
дьявол. Ясность объяснения была поразительной. 
Я была так благодарна за Евангелие святости, 

которое открывает мне духовный смысл Библии, и 
я проповедую его, где бы я ни была. В 2009 году я 
посетила Израильский объединенный крусейд д-ра 
Джей Рока Ли, который проходил в Иерусалиме, 
в Израиле. Прямо на моих глазах, хромой человек 
выбросил трость, встал со своего инвалидного кресла 
и пошел. Люди, у которых восстанавливалось зрение, 
отбрасывали свои очки. Огнем Святого Духа от 
самых разных болезней было исцелено множество 
людей, которые с радостью свидетельствовали о 
своем исцелении. 
Сила молитвы старшего пастора была просто 

удивительна. В 2010 году я приняла участие в летнем 
ретрите «Манмин», который проходил в Муджу, в 
Корее, и еще больше ощутила присутствие Бога в 
этой церкви. После этого, под водительством Божьим, 
я открыла церковь и в 2014 году зарегистрировала ее 
как филиал «Манмин». 
Мо я  ц е р к о в ь  ч е р е з  т р а н с л я ц и и  G C N 

присоединяется к каждому служению «Манмин», 
включая  молитвенные  служения  Даниила ,  и 
благодаря этому члены моей церкви получают 
множество  благословений .  Женщина ,  которая 
страдала от бесплодия на протяжении 7-ми лет, 
родила  ребенка ;  молодой  человек ,  болевший 
параплегией, выздоровел. Я тоже исцелилась от 
ожогов, гиперметропии и боли в груди. Благодаря 
сладкой воде Муана у меня к тому же появились 
двойные веки. 
Более того, раньше мы проводили служения в моем 

доме, а сейчас у нас появился храм, потому что Бог 
дал членам церкви финансовые благословения. Слово 
жизни обновило меня, и моя церковь наполнилась 
множеством благословений и деяний по исцелению. 
Я действительно благословенный пастор. Аллилуйя! 

Церковь Синь Чжан Манмин в Тайване 

Манмин, Тайвань


